

# Musiker planen Jubiläumsparty

Spielmannszug verabschiedet sich mit Platzkonzert in die Winterpause – Verstärkung ist willkommen

**LEHRTE.** Die Musiker des Spielmannszuges des Schützen-Corps haben jetzt in Höver ihr letztes öffentliches Platzkonzert für dieses Jahr gegeben. Damit haben sie eine sechsmonatige Tournee mit rund 30 Auftritten in den Regionen Lehrte, Sehnde, Burgdorf, Peine, Braunschweig und sogar Baden-Württemberg beendet.

Bei bestem Spätsommerwetter präsentierte der Spielmannszug am Schützenheim Höver sein aktuelles Programm. Dieses reichte vom Marsch über Polka und Walzer bis hin zu bekannten Ohrwürmern aus der Pop- und Schlager-

welt. Mit dem zweistündigen Musikprogramm verabschiedete sich der Spielmannszug in seine Winterpause.

In den wöchentlichen Proben bereiten die Musiker nun die Saison 2015 vor. Das Repertoire wird überarbeitet, und neue Musikstücke werden einstudiert. Dabei stehen neben Klassikern auch einige anspruchsvolle Musikwerke auf dem Probenplan. Dafür werden neben den wöchentlichen Übungsabenden bei Bedarf Einzel- und Regierproben eingeplant.



Die Musiker vom Schützen-Corps feiern 2015 ihr 90-jähriges Bestehen. Der Spielmannszug wurde 1925 gegründet und existiert seitdem nahezu ununterbrochen. Lediglich in den Jahren während des Zweiten Weltkrieges und bis zur Wiederaufnahme der Vereinsaktivitäten nach 1945 ruhte der Spielbetrieb. Der Spielmannszug des Schützen-Corps Lehrte gehört damit zu den aktivsten und ältesten Musikzügen im Altkreis Burgdorf. Das soll 2015 mit einer Reihe von besonderen Veranstaltungen ge-

bührend gefeiert werden. Derzeit planen die Musiker ihr Jubiläumsjahr.

Als Höhepunkte sind ein Kreismusikfest im Sommer, ein offizieller Festakt mit Gästen im September sowie ein Jubiläumskonzert im Herbst vorgesehen. Als besondere musikalische Geburtstagsgäste erwarten die Musiker vom Schützen-Corps die befreundete Musikkapelle Grünsfeld.

Zeitgleich mit dem Ende der Auftrittssaison bietet der Spielmannszug allen Interessierten die Möglichkeit, sich den Musikern anzuschließen. Dabei sind Wiederein-

steiger genauso gerne gesehen wie Anfänger. Je nach bestehenden Vorkenntnissen erhalten alle Neueinsteiger eine musikalische Ausbildung in Theorie und Praxis. Insbesondere sucht der Spielmannszug noch Verstärkung in den Flötenregistern. Anfänger sollten ein Mindestalter von acht Jahren haben.

Die Proben finden jeden Montag ab 18 Uhr im Haus der Vereine, Marktstraße 23 in Lehrte, statt. Weitere Informationen erhalten Interessierte beim Leiter Helge Schaubode unter Telefon (0 51 32) 82 12 77 sowie im Internet auf [spielmannszug-sc-lehrte.de](http://spielmannszug-sc-lehrte.de).